

Medienmitteilung vom 3. November 2017

## **Erschwil: Auto kippt bei Selbstunfall auf Seite**

**Bei einem Selbstunfall bei Erschwil kippte am Donnerstagnachmittag ein Auto auf die Seite. Der Lenker sowie sein Beifahrer blieben unverletzt.**

Am Donnerstag, 2. November 2017, kurz vor 15.30 Uhr, ereignete sich auf der Hauptstrasse zwischen Erschwil und Beinwil ein Selbstunfall. Der Lenker eines Personenwagens verlor unmittelbar vor einer Rechtskurve die Kontrolle über sein Auto und fuhr geradeaus eine Böschung hinauf. In der Folge kippte das Auto auf die linke Fahrzeugseite und blieb neben der Strasse liegen. Der Lenker sowie sein Beifahrer konnten das Fahrzeug selbständig verlassen und blieben unverletzt. Das Fahrzeug musste durch ein Spezialfahrzeug geborgen werden.



Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien.mail@kapo.so.ch](mailto:medien.mail@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)